

Más panistas ya se apuntan como candidatos presidenciales para 2024 ante ruptura con el PRI

Ante la ruptura de la alianza Va por México, en el PAN ya se apuntan candidatos presidenciales para 2024, de acuerdo con fuentes de Político MX.

Se sabe que personajes como Santiago Creel buscarán con más ahínco representar al blanquiazul en los comicios de 2024, ya que sin el PRI, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, ya no está obligado a apoyar un candidato de unidad que represente a varias fuerzas políticas.

Nos cuentan que las distintas facciones en el PAN impulsarán a sus gallos dentro del propio partido, en lugar de andar pensando en un candidato externo que pueda representar a la ya casi extinta alianza Va por México.

Incluso se habla de que Cortés enfrentaría descontento en el partido si no busca un candidato auténticamente panista y libre de ataduras con otros partidos para las próximas elecciones, debido a que quedaron pocas ganas de apostar por el talento de otros partidos.

https://politico.mx/mas-panistas-ya-se-apuntan-como-candidatos-presidenciales-para-2024-ante-ruptura-con-el-pri.